

## Die Luisenschule beim Mini-Marathon 2024

Am 14. September 2024 war es endlich so weit: Nach vielen Jahren Pause hat die Luisenschule wieder am Mini-Marathon in Kassel teilgenommen! Unter der Organisation von Frau Redzeqi, die die Gruppe trainiert und sie am Tag des Rennens betreut hat, waren 12 Schülerinnen und Schüler aus dem 6. Jahrgang am Start.

Mit viel Motivation und regelmäßigen Einheiten wurden die Schülerinnen und Schüler bestens auf die 4,2km lange Strecke vorbereitet. Am Tag des Marathons herrschte große Aufregung, aber auch Vorfreude. Alle meisterten die Strecke mit Bravour, wobei Elyas C. mit einer Zeit von 00:21:26 als Schnellster unserer Schule ins Ziel kam. Yvonne A. folgte mit 00:24:15, und Havle S. erreichte das Ziel in 00:25:10.

Der Mini-Marathon war für alle eine besondere Erfahrung. Neben dem sportlichen Erfolg erlebten die Kinder auch das Gefühl von Zusammenhalt und Teamgeist.

Wir freuen uns, unseren Schülerinnen und Schülern so ein tolles Event ermöglichen zu können und der Mini-Marathon soll nun jedes Jahr ein fester Bestandteil an der Luisenschule werden. Die Vorfreude auf das nächste Mal ist jetzt schon groß!



